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３学期スタート！／２学期出席率、全学年で90％超え

定時制通信

いよいよ３学期がスタートしました。年末には、定時制内でインフルエンザが大流行していましたが、
始業式には感染者もいなくなり、いつも通りの定時制が戻ってきました。４年生は残り２か月となった
高校生活、思い残すことがないように思い出づくりに励んでください。

昨年度、本校定時制を卒業した弘中渉さんを御招きし「卒
業生講話」をして頂きました。

年間行事予定等は、定時制のホーム
ページを御覧ください。
また、定時制通信も、カラーで掲載し
ております。

キャリア教育指導１／１９（金）

始業式 １／９（火）
３学期の始業式の後、新・旧生徒会役員からそれぞれ挨拶がありました。

旧生徒会長の山中君（４年）は、１年間の御礼の言葉を述べ、新生徒会長の
武居君（３年）は、これからの決意を全体に伝えました。

【今後の予定】

□２月２日（金）

・予餞会【ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ大会】

□２月６日（火）

・家庭学習日

□２月２２日（木）

～２月２８日（水）

・学年末考査

３学期始業式 旧生徒会役員挨拶 新生徒会役員挨拶

1学期、２学期の出席率の変化

上図は、各学年ごとの1学期と２学期の出席率の変化になります。2学期は、
全ての学年で出席率９０％超えを達成することができました。素晴らしいこと
です。中学校の時には、欠席が続いたという生徒もたくさんいますが、高校へ
の入学を期に生活リズムを見直し、仕事と学業の両立ができるようになった生
徒が増えたように思います。学年ごとでは、1年生は、1学期の84.3％から大
きくアップして90.8％。2年生は、もともと出席率の高い学年でしたが、少し
下がって94.5％。3年生は、全学年で最も伸びて86.9%から93.9％に躍進し
ました。4年生は就職試験等もあり、全ての学年で最も高い94.7％でした。３
学期の登校日数は僅かです。この調子で卒業式、終業式を迎えましょう。

卒業生講話をする弘中さん 生徒代表謝辞（生徒会副会長山根君）

卒業後、市内の㈱辰起非破壊
検査工業に就職し、ものづくり
でない工業系の職種について、
会社の紹介をしてくれました。
会社でも沢山の資格が必要な

ので、今も計画を立てて勉強を
続けていることや、会社を辞め
ないためには、車を買って借金
を作りましょう。と、後輩たち
にわかりやすくアドバイスをし
てくれました。


